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ACTA DE LA COMISIÓN DELEGADA DE LA FEDO 
CELEBRADA EN GETAFE (MADRID) 

EL SÁBADO DÍA 11 DE AGOSTO DE 2007 A LAS 09:00 HORAS. 
 

Convocada en tiempo y forma se reúne la Comisión Delegada, con el siguiente orden del día: 

 

1. Aprobación, si procede, de la redacción del Acta de la reunión de la Comisión Delegada celebrada en      
Cabra del Santo Cristo (Jaén), el día 28 de abril de 2007, a las 17:00 horas. 

2.  Calendarios y Convenios de Prueba. Normas de Ligas Españolas 2008. 

3.  Construcción del Centro de Formación en Navalcán. 

4.  Becas de externos CSD para la Blume. 

5.  Competiciones Internacionales. Campeonato del Mundo escolar 2008. 

6.  EYOC 2010. 

7.  Modificación de Estatutos y Reglamentos. 

8.  Resultados Auditoria 2006. 

9.  Ruegos y Preguntas.  

 

Se comienza a pasar lista a los miembros de la Comisión Delegada:     

 
D.  Víctor García Berenguer (Presidente FEDO), asiste 

D. Jesús Gil Poveda, asiste en representación de la FEDOCV.  

D.  Montserrat Marinas Rojo, asiste en representación del Club Rumbo Madrid Sanse 

D. Alfonso Mancera Bello, asiste en representación del Club Artabros 
D. José Samper García, (Estamento Técnicos), asiste 

D. Francisco Javier Luzón (Estamento Deportistas), asiste 

 
ACUERDOS ADOPTADOS 
 

A reserva de los términos que resulten de la aprobación de la presente acta por la siguiente Comisión 

Delegada, se informa de los acuerdos adoptados: 

 
1.- Aprobación, si procede, de la redacción del Acta de la reunión de la Comisión Delegada celebrada 
en Cabra del Santo Cristo (Jaén) el día 28 de abril de 2007, a las 17:00 horas. 
 

Se aprueba por unanimidad. 
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2.- Calendario y Convenios de Prueba. Normas de Ligas Españolas 2008. 

José Tenza comunica que el club SURCO, de Almería, tiene previsto solicitar oficialmente el Campeonato 

de España de Maratón-O 2008. En la próxima Reunión de la Comisión Delegada se decidirá la aceptación 

de la Prueba. 

Jesús de Miguel informa de que los Convenios de Prueba para la Temporada 2008 han sido enviados a los 

organizadores, y José Samper aclara que las Pruebas Sprint de esta temporada serán oficiales, con dos 

categorías absolutas (hombres y mujeres), ranking independiente, y de participación voluntaria. 

3.- Construcción del Centro de Formación en Navalcán. 

Víctor Gª Berenguer expone brevemente el proyecto de construcción del Centro de 649,00 m2, que incluye 

la compra de 5.000 m2 de terreno a 1 € el m2, y la solicitud de un Préstamo sin interés de 420.000 € al 

CSD, a devolver el 5 años, con una cadencia de 30 meses. En estos momentos estamos a la espera de que 

en el Pleno del Ayuntamiento de Navalcán se autorice la compra de loa terrenos. 

Plantea tres posibilidades: 1.Continuar los trámites con los plazos mínimos exigidos, 2. Demorar un año la 

solicitud del Préstamo y 3. Abandonar el Proyecto.  

Se decide por unanimidad continuar los trámites para la adquisición del terreno, y de la solicitud del 

préstamo. 

4.- Becas de externos CSD para la Residencia Blume (Madrid). 

José Samper comunica que el CSD ha concedido para la temporada las 9 nueve becas de externo para la 

Residencia Blume que fueron solicitadas,  que todas han sido aceptadas por los beneficiarios, y que la 

FEDO aporta a Alberto Mínguez como entrenador técnico, un vehículo para desplazamientos, y una parte 

del coste del alojamiento. Se solicitará al CSD ayuda económica para estos conceptos. 

5.- Campeonato del Mundo escolar 2008. 

Se ha solicitado al CSD la participación en el Campeonato del Mundo Escolar 2008 que tendrá lugar en 

Edimburgo, entre los días 21 y 27 de abril. En caso de aceptación se competía a nivel selección con 5 

chicos y 5 chicas en categoría infantil y otros tantos en categoría cadete. 

6.- EYOC 2010 

Se ha solicitado también al CSD apoyo para la organización en Soria del Campeonato de Europa Sub16/18 

para 2010, y la respuesta ha sido positiva, como también lo ha sido por parte de la Junta de Castilla y León 

y de la Diputación de Soria. 

Se solicitará la Prueba a la IOF en diciembre y la decisión de ésta será tomada en la Asamblea de agosto 

2008, durante los Campeonatos del Mundo de Orientación. 
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7.- Modificación de Estatutos y Reglamentos. 

Se han comenzado las actualizaciones de Estatutos y Reglamentos de la FEDO, y se presentarán para su 

aprobación, en la próxima reunión de la Comisión Delegada. 

8.- Resultados Auditoria 2006. 

Se presenta el Informe de Auditoria de las cuentas anuales correspondientes al ejercicio económico 2006, y 

el Informe de Control Interno donde se aprecia que durante estos años se ha mejorado notablemente la 

gestión contable de la Federación. 

Víctor entrega el estado actual de cuentas que arroja un saldo positivo de unos 40.000 euros. 

9.- Ruegos y Preguntas. 

9.1. El Campeonato de España de Orientación en categoría Cadete ha sido aceptado para 2008 por el CSD. 

Se realizará conjuntamente con el Infantil entre los días 24 y 29 de junio. 

9.2. Se han concedido dos programas de Cooperación Internacional, uno con República Dominicana que 

incluye la visita de 2 técnicos dominicanos a España durante 12 días, y otro de 22 días con Mozambique, 

para la realización de un mapa para la Competición Internacional que se organizará en noviembre. José 

Samper explica su malestar por no aparecer la FEDO en los carteles de la competición, incongruente con el 

apoyo que cada año se está prestando al desarrollo de la orientación en ese país. 

9.3. Se está realizando un sondeo para comprobar si la Revista FEDO llega a todos los socios. En caso 

contrario, a partir de la temporada 2008, se realizará el reparto individualizado por correo ordinario.  

9.4. También se prevé la realización de un vídeo promocional de la FEDO, y otro de enseñanza de la 

orientación  antes del final de esta legislatura.  

9.5. Víctor Gª Berenguer explica el problema del Club ADYRON con la Consejería de Medio Ambiente de la 

Comunidad de Madrid, respecto a la celebración del Martin Kronlund 2007, su preocupación por la situación 

de la orientación en Canarias, donde tiene prevista en breve una cita con las Autoridades Deportivas de la 

Comunidad   

 
Y, sin más asuntos que tratar, la reunión de la Comisión Delegada se da por finalizada a las 14:00 horas. 

 

Vº Bº        

El Presidente FEDO     El Secretario General 

 

Fdo: Víctor M. García Berenguer    Fdo. Jesús de Miguel Rey 


